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Oggetto: Grave situazione carenza uomini e automezzi. 

 

            Egregio, 

in occasione dell’incontro tenutosi in data 26 Aprile 2017 presso la sala riunioni del Comando 

Provinciale VV.F. di Bari, finalizzato alla pianificazione e attivazione delle misure di 

potenziamento del dispositivo di soccorso, necessarie a fronteggiare il rischio elevato di attentati 

terroristici in occasione del G7 e della festa del Santo Patrono di Bari, queste OO.SS. facevano 

notare quali aspetti di criticità fossero presenti. 

            A nostro parere, oltre alla sottostimata e insufficiente organizzazione prevista 

dall’Amministrazione Locale, in termini di risorse umane dislocate nei pressi dei siti sensibili per la 

mancanza di adeguate  risorse economiche,  e per la modalità di impiego del personale a turno 

differenziato non confacente agli standard di sicurezza e di tempi di riposo necessari al recupero 



psico-fisico, risultava reale l’esigenza di un più ampio provvedimento di emergenza ipotizzando 

finanche il raddoppio dei turni. 

Inoltre, a fronte di una già difficile e complessa situazione di carenza di mezzi di soccorso si 

ribadiva l’urgenza di attivarsi in merito, al fine di garantirne la disponibilità presso il Comando sin 

da subito, anche attraverso una ricognizione in ambito regionale; nelle poche ore successive 

all’incontro, infatti, la situazione parco automezzi precipitava nuovamente nel baratro mettendo a 

rischio addirittura il servizio di soccorso ordinario (dopo il fuori servizio di un APS Mercedes, APS 

Eurocity e APS 190, non risultano essere attualmente disponibili altri automezzi per poter 

fronteggiare qualsiasi tipo di esigenza).    

          Su questa annosa questione che non trova ancora soluzione, Le ricordiamo che è ancora 

aperto un contenzioso sulla necessità di vederne assegnati dei nuovi al Comando di Bari.  

          Tuttavia, non potendo sottovalutare il considerevole impegno della manutenzione e 

riparazione che i vecchi mezzi richiedono,  non può non essere considerata l’importanza che riveste 

il settore autorimessa e officina, che attualmente sembrerebbe presentare alcune lacune 

organizzative. 

          Si chiede pertanto, al fine di individuare appropriate soluzioni e provvedimenti risolutivi e 

ottenere un quadro completo della situazione anche in virtù dell’O.d.g. n°808 del 26.10.2016 

(assegnazione di due unità al settore Caricamento e Autorimessa e Coordinatore del Settore 

Autorimessa), di precisare quali siano le funzioni e le mansioni dell’ulteriore personale assegnato. 

          Inoltre, per eliminare eventuali dubbi e perplessità sulla necessità del ricorso alla prestazione 

di lavoro straordinario, considerato non sempre del tutto soddisfacente l’andamento dei lavori dei 

vari uffici e settori del Comando, si chiede di fornire informazioni attinenti alla distribuzione 

complessiva delle ore di straordinario attribuite. 

         Visti i tempi ristretti, si evidenzia, ancora una volta che in questo particolare momento è 

indispensabile più che mai, trovare una soluzione immediata, necessaria a garantire la massima 

sicurezza ai lavoratori VV. F e un soccorso efficiente ed efficace per tutti i cittadini. 

        In mancanza di soluzioni certe e tempestive a quanto nella presente evidenziato e ampiamente 

illustrato, le scriventi OO.SS. si vedranno costrette ad intraprendere ogni iniziativa utile, nessuna 

esclusa, anche manifestare nuovamente in pubblico proprio durante le giornate del G7. 

        Distinti saluti. 
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